

～交通安全協会の活動状況～



県安協
園児に対する横断指導

県安協
交通安全子ども自転車大会の実施

新潟中安協
秋の交通安全運動に向けての街頭指導所

新潟東安協
新入学児童の登下校見守り活動

新潟西安協
子供自転車教室を開催

江南地区安協
事故なし(梨)作戦

新潟北安協
交通指導所の実施

佐渡地区安協
「秋の全国交通安全運動」街頭指導所

新発田地区安協
FMラジオを活用した安全広報

村上地区安協
交通指導所の実施

胎内市安協
交通安全を願いチューリップ花文字看板製作

阿賀野市安協
東蒲原郡安協との合同指導所の開設

東蒲原郡安協
交通指導所開設

五泉市安協
秋の交通安全運動 街頭指導

秋葉区安協
新入学児童への「無事カエルお守り」贈呈式

三条市安協
保育園児みんなで交通安全

新潟南区安協
園児の交通安全教室

西蒲地区安協
令和2年秋の全国交通安全運動街頭広報活動

燕市安協
大型店で交通事故防止広報

加茂地区安協
夏の交通事故防止運動・街頭広報へいざ出陣

見附地区安協
見附まつりでの広報活動

長岡地区安協
サインボード作戦

栃尾安協
街頭指導所の実施

与板地区安協
春の全国交通安全運動初日の街頭指導

小千谷地区安協
秋の交通安全運動 広報活動

魚沼市安協
市内一斉登校時街頭指導

南魚沼安協
交通安全キャンペーンの開催

十日町地区安協
ながら運転厳罰

柏崎地区安協
ランドセルカバーの贈呈

上越安協
交通安全功労者表彰

妙高地区安協
新井支部交通指導所

糸魚川地区安協
海洋高相撲部七一役



交通安全 だより

No. 238 2021. 1
発行
公益財団法人 新潟県交通安全協会
(新潟県交通安全活動推進センター)
新潟市中央区新光町5番地4 TEL(025) 285-3755

明けましておめでとうございます。



新年のご挨拶

公益財団法人新潟県交通安全協会
会長 小林 宏一

明けましておめでとうございます。
皆様方には、ご家族お揃いで輝かしい新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。
また、皆様方には、平素から各地域における交通安全活動に多大なるご尽力をいただくとともに、当協会の運営や事業活動に深いご理解とご支援をいただいておりますことに、厚くお礼を申し上げます。
さて、昨年の県内の交通事故情勢につきましては、発生件数、死傷者数ともに一昨年と比較して減少したところですが、発生した交通死亡事故の特徴をみると、依然として死者数の過半数を高齢者が占めており、高齢者の歩行中の事故や高齢者が加害者となる事故が占める割合が高いこと、自転車乗用中の事故も発生していることなどがあげられます。

当協会といたしましては、こうした現状を踏まえ、本年も、県、県警察をはじめ各地区交通安全協会、関係機関・団体の皆様との連携をより一層深めながら、引き続き高齢者の交通事故防止を重点課題として各種対策に取り組むとともに、高齢者及び子どもの安全確保、歩行者や自転車の安全確保に資する活動等を積極的に推進することとしております。

交通事故のない社会を目指して、そして、県民の皆さんが安心して暮らせる安全な新潟の実現に向け、当協会では各種交通安全活動に全力で取り組むこととしておりますので、より一層のご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、本年が皆様方にとりまして幸多い年でありますよう、心からご祈念申し上げまして、新年のご挨拶とさせていただきます。



令和3年全国交通安全年間スローガン

- ◎ 最優秀作(内閣総理大臣賞)
- ★運転者(同乗者を含む)へ呼びかけるもの
ゆとりある 心と車間の ディスタンス
焼山 美羽
- ★歩行者・自転車利用者へ呼びかけるもの
ママなんで? 赤は止まると 習ったよ
天野 瑛斗
- ★中学生以下へ交通安全を呼びかけるもの
自転車に 乗るならきみも 運転手
前 奈菜子

地区交通安全協会会長	
斎藤 敏之 (新潟中)	畔柳 光男 (西蒲地区)
星山 洋一 (新潟東)	小柳 孝礼 (燕市)
古俣 侃 (新潟西)	片野 正之 (加茂地区)
中野 勇 (江南地区)	佐野富美雄 (見附地区)
高橋 一郎 (新潟北)	小林 宏一 (長岡地区)
向山廣太郎 (佐渡地区)	山谷 一郎 (栃尾)
櫻井 賢七 (新発田地区)	倉品 浩 (与板地区)
加藤 悦郎 (村上地区)	浅井 強 (小千谷地区)
平野 庄一 (胎内市)	貝瀬 甲一 (魚沼市)
石栗 一久 (阿賀野市)	佐藤 和男 (南魚沼)
齋藤 吉平 (東蒲原郡)	鈴木 登 (十日町地区)
神尾 忠 (五泉市)	今井 貢 (柏崎地区)
鬼島 基伸 (秋葉区)	橋本 洋一 (上越)
加藤 敏敦 (三条市)	小池 義徳 (妙高地区)
小原 久義 (新潟南区)	後藤 幸洋 (糸魚川地区)



新年のご挨拶

新潟県知事
花角英世

新年、明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、輝かしい新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症が世界を覆い、まさに世界中の人々にとって試練の1年となりました。このウイルスの猛威は、本県においても生活・経済全般にわたって甚大な影響を及ぼし、その収束がまだまだ見通せない状況にあります。県では引き続き、感染拡大防止と社会経済活動の両立に向け、国や県内市町村、関係機関等と連携しながら取組を進めてまいります。

交通安全対策につきましては、交通安全思想の普及徹底や道路交通環境の整備等を推進することにより、全ての県民の皆様が安心して利用できる安全で快適な道路交通社会の実現を目指してまいります。

さて、昨年の交通事故の発生状況につきましては、件数及び負傷者数は15年連続で減少し、死者数も一昨年より大幅に減少しております。

しかしながら、依然として多くの方が交通事故で亡くなっており、特に65歳以上の高齢者が17年連続で過半数を占めているほか、高齢運転者による加害

事故の全事故に占める割合も増加傾向にあることから、高齢者の交通事故防止対策が重要な課題となっております。

そのため、県では、「高齢者交通事故防止運動」を実施するとともに、ラジオ等による広報や講習会・講演会など各種啓発活動を積極的に展開して、高齢者事故防止対策を重点として取り組んでおります。

皆様も、高齢者が被害者となる交通事故を防ぐため、高齢者の立場に立った優しい運転を一層心がけ、実践していただきたいと思っております。また、高齢ドライバーの方々におかれましては、ご自身の運転能力を正しく理解していただき、より一層の安全運転に努めていただきたいと思います。

悲惨な交通事故をなくすためには、日々、交通安全活動にご尽力いただいている関係機関・団体の皆様のお力添え並びに県民の皆様のご理解が不可欠となります。

県といたしましては、引き続き、新潟県交通安全協会並びに各地区交通安全協会をはじめとした関係機関・団体と緊密な連携を図り、交通事故抑止に取り組んでまいりますので、今後とも皆様からご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

終わりに、皆様が無事故の安全で安心な1年を過ごされますことをお祈り申し上げ、新年のご挨拶といたします。



年頭ごあいさつ

新潟県警察
本部長 山本 有 一

新年、明けましておめでとうございます。新潟県警察本部長の山本でございます。皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えになりましたこととお慶び申し上げます。

公益財団法人新潟県交通安全協会並びに各地区交通安全協会の皆様には、昨年中、交通安全への取組をはじめ、警察業務の各般にわたり深い御理解と御支援を賜りましたことを、心より御礼申し上げます。

また、県民の皆様には日頃より県警察の交通事故防止活動に御理解、御協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、昨年中の県内における交通事故情勢でございますが、交通事故の発生件数及び負傷者数は15年連続で減少し、死者数につきましても一昨年より大幅に減少したところであります。

これも、県民の皆様一人一人が交通事故の防止に向け、積極的に取り組んでいただいた成果だと考えております。

しかしながら、今なお多くの尊い命が交通事故で失われていることに変わりはなく、飲酒運転等悪質危険違反による事故も後を絶ちません。

これら悲惨な事故を1件でも減らしていくためには、交通事故の分析結果を踏まえつつ、各地域の交

通実態に 応じて総合的な交通事故防止対策を推進する必要があります。

また、昨年1年間の死亡事故等の傾向等については詳細な分析を待つ必要がありますが、一昨年の歩行中死者について分析したところ、約9割の方に何らかの違反が認められたことから、警察ではドライバーに対する歩行者保護意識の醸成に加え、歩行者側の交通ルール遵守を徹底する取組を推進しています。

県警察といたしましては、安全な道路交通の実現に向け、交通安全協会をはじめとする関係機関・団体の皆様方と一層の連携を図り、全力で交通事故防止対策に取り組んでまいりたいと考えておりますので、引き続き格別の御理解と御協力をお願い申し上げます。

ところで、昨年は、全国で新型コロナウイルスの感染が拡大し、今なお終息の気配が見られない状況にあります。

皆様方におかれましては、交通安全活動をはじめとした各種活動に際し、まずは御自身の感染防止対策を徹底していただいた上で取り組まれるよう重ねてお願い申し上げます。

終わりに、交通安全協会の皆様、県民の皆様のみましますの御発展と御健勝を祈念いたしまして、新年の挨拶とさせていただきます。



社会の変化に即した新たな交通安全活動「ぶじカエルちゃん 安全安心ホットラインサービス」

公益財団法人三条市交通安全協会
会長 加藤 敏 敦

令和3年の年頭に当たり、謹んで新春のご挨拶を申し上げます。県民及び各地区交通安全協会の皆様におかれましては、健やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

当協会は、昭和32年「三条地区交通安全協会」として発足以来、市合併を経て平成25年4月「公益財団法人三条市交通安全協会」に移行するなど、時代の変遷とともに関係機関と連携し様々な運動に取り組んで参りました。

その一つが平成26年、当協会の働きかけで全国初の自治体による「三条市交通安全の日」が制定されました。これは毎年6月25日を「6・25 ムジコの日」と定め、6月中市を挙げて様々な交通安全活動を行うものです。

次に昨年4月から「ぶじカエルちゃん安全安心ホットラインサービス」を開始しました。スマートフォンのSNS「LINE」を活用した全く新しい形での情報発信活動で、地区交通安全協会では全国初の試みとなります。「お友達登録者」に交通ルール・マナー、公開取締情報等の交通安全情報を始めとするくらしの安全・安心情報を配信しております。この最大のメリットは、市民が随時交通安全情報等に接する機会が増えることにあります。

将来は周辺の交通安全協会、ひいては県レベルにまで「輪」を広めたらと考えております。

今後も当協会では、社会の変化に対応する中で、従来型の街頭広報啓発活動に加え、創意工夫を凝らした様々な交通安全活動を推進して参ります。

終わりに、本年が幸多き年になりますよう祈念し、新年のご挨拶といたします。

令和2年度交通荣誉賞「緑十字金章・銀章」等の表彰 受賞者の皆さんおめでとうございます。

全日本交通安全協会の各種表彰は、長年にわたって交通安全に尽力された功労者や優良運転者、また交通事故防止に熱心に取組んでこられた団体などに授与されるものです。



交通荣誉章（緑十字金章）

○交通安全功労者



伊藤 隆雄 様
(新発田)



坂上 洋司 様
(五 泉)

○優良安全運転管理者



藤崎 守 様
(新潟南)



交通荣誉章（緑十字銀章）

表彰者 警察庁長官・(一財)全日本交通安全協会会長

○交通安全功労者

- ・加藤 悦郎 様
- ・岩下 知彦 様
- ・福嶋 正樹 様
- ・貝瀬 甲一 様
- ・瀧澤 弘 様
- ・石栗 一久 様
- ・高橋 昭子 様

○優良安全運転管理者

- ・関本喜代一 様
- ・桑原 健一 様
- ・高舘 徹 様

○優良運転者

- ・中静 芳博 様
- ・坂牧 吉明 様

◎全日本交通安全協会会長単名表彰

○交通安全優良団体

- ・広和会
- 交通安全優良事業所
- ・十日町農業協同組合
- ・角利産業㈱
- ・貝瀬組

○交通安全優良学校

- ・南魚沼市立おおまき小学校

○優良交通安全協会

- ・(公財)西蒲地区交通安全協会

○優良安全運転管理者協議会

- ・新潟西安全運転管理者協会

～交通安全協会からのお願い～

交通安全協会では、悲惨な交通事故をなくすために、さまざまな活動を行っており、その一端をご紹介します。

- 各季の交通事故防止運動の実施
- 交通安全の広報、啓発活動
- 各種交通安全教室の開催
- 優良運転者の表彰
- 各種交通安全資器材の無料貸出し
- その他(各種地域の交通安全活動)

このような交通安全協会の活動は、皆様の会費によって支えられております。是非とも、ご理解いただき交通安全協会にご入会いただきますようお願い申し上げます。

ご入会の申し込みは、運転免許センター内の交通安全協会及び地区交通安全協会にて受け付けております。(会費は、新規取得の方は1,000円、有効期限が3～4年の方は1,500円、5年の方は2,000円)